7mo Grado

Las mejores mascotas exóticas

Cuando alguien te dice que tiene una mascota, lo más normal es que te imagines que tiene un perro, un gato, un pájaro (canario o loro) o una pequeña tortuga. Pero... ¿Y si alguien te dice que tiene una iguana como mascota? La sorpresa es enorme, quizás sea un afán de notoriedad o simplemente querer aprender más sobre un animal cuyo hábitat natural se encuentra a miles de kilómetros.

Las distintas especies de iguana han sido las mascotas exóticas más comunes en los últimos años. Aunque dentro de todo, tal vez la más popular es la iguana verde, que probablemente sea la mascota más común.

Son animales preciosos, omnívoros y son totalmente dóciles, a pesar de que su aspecto pueda hacerles parecer agresivos. Además, se integran perfectamente en una casa y no tienen problema en convivir con personas ya que son muy independientes.

Eso sí, las iguanas no van a venir a buscarte para que las rasques o para que les des de comer. Pueden sentarse encima tuyo porque les gusta el calor que desprendes o comer de tu mano si están hambrientas, pero normalmente no se van a acercar. Nunca fuerces esta situación ni te molestes en intentar enseñarle a venir cuando la llamas, lo más probable es que pierdas el tiempo.

Adaptación de Las 10 mejores mascotas exóticas de moda, da la revista digital Animalesmascotas





